
 
_______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Découvrir, grandir, devenir 

 
 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de la Polyvalente Le Carrefour 

 
No de la résolution ou 
annotation 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 22-23-036 

 

 

 

 

 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenu le 29 mars 2023 au CA-O. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 

DIRECTION 

Théberge, Marie-Ève (directrice) 
Gauthier, Éric (gestionnaire) 
 
MEMBRES PARENTS 

Djani, Kossi (retard 19 h 05) Robichaud, Simon 
Gauthier, Marie-Michelle Velho, John 
Lachance, Myriam Villeneuve, René 
 
MEMBRES DU PERSONNEL 

  
Brousseau, Camille Lozier, Martine 
Desjardins, Réjean Paquette, Patricia 
Dufour, Robin Thibault, Johanne 
 
MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ  

Perreault, Danielle 
 
MEMBRES ÉLÈVES 

Pérusse, Laurent (premier ministre) 
Rego, Monica (vice première ministre) 
 
 
ÉTAIT ABSENT 

Béland, Audrey Lair, Christine 
Bouferguène, Farida Martel, Catherine 
Breton, Erick  
 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE L.I.P. ART. 61 
 

La réunion débute à 19 h 01. 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par M. Desjardins et appuyée par Mme Lozier. 
 

 
 
 



 

 

 

CÉ # 22-23-037 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 22-23-038 

 

 

 

 

 

CÉ # 22-23-039 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 14 DÉCEMBRE 2022 

 
L’adoption du procès-verbal du 1er février est proposée par Mme Gauthier et appuyée par 
Mme Paquette. 

 
4. PAROLE AU PUBLIC 

 
Aucun 

 
5. APPROBATION DES ACTIVITÉS (ANNEXE 1) 

 
Mme Théberge explique les activités, elle mentionne que c’est la fin de l’année et beaucoup 
d’activités sont proposées. Aucune question pour les activités.  
 
L’approbation des activités est proposée par M. Velho et appuyée par Mme Brousseau. 
 

6. CONTRIBUTION POUR L’ALBUM DES FINISSANTS MATHIEU LÉVESQUE 
 
Mme Théberge nous mentionne que par la loi, le CÉ doit approuver tous les dons qui sont 
remis à l’école. Ce sera une nouvelle procédure présentée dans un tableau.  
 
Une contribution de 200 $ a été remise par M. Mathieu Lévesque pour l’album des finissants 
pour le primaire et secondaire.  
 
L’approbation des contributions est proposée par Monica Rego et appuyée par 
M. Desjardins. 
 

7. RÉVISION BUDGÉTAIRE (ANNEXE 2) 
 

Mme Théberge nous fait une petite introduction. L’intérêt de cette révision a pour but de 
vous donner une vue d’ensemble d’où nous sommes rendus aujourd’hui. Beaucoup de 
changements durant l’année au niveau du financement.  
 
M. Gauthier nous explique la révision 2022-2023 (Annexe 2). Il nous mentionne que cette 
révision a été prise au début février alors beaucoup de mesures ont été augmentées. Nous 
avons reçu des retours de la commission scolaire. Il y a environ un 800 000 $ de différence 
avec les budgets du départ.  
 

8. CODE BLANC 
 
o M. Villeneuve exprime qu’il aimerait qu’il y ait plus de pratique de code blanc dans les 

écoles. Il aimerait également qu’il y ait plus de vigilance durant le code blanc et que les 
règles soient les mêmes pour tous.   

o Mme Gauthier félicite tout le personnel pour la gestion du code blanc. Elle aimerait au 
nom des parents. Une très belle communication a été faite. 

o Un beau suivi a été fait au niveau des psychologues et une belle entraide a été mise en 
place.  

o Elle souligne la belle collaboration des policiers.  
 
Mme Théberge approuve le point de la prévention, elle confirme également qu’il y aura 
toujours une belle communication et que tout le monde sera informé de l’étendue de la 
situation. Mme Théberge mentionne aussi qu’une pratique annuelle rigoureuse en début 
d’année sera mise en place.  

 
9. INFORMATIONS 

 
12.1 MOT DE LA PRÉSIDENTE 

 
Aucun 

 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
12.2 MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DES PARENTS 

 
M Villeneuve nous mentionne qu’il y a eu une réunion le 13 mars et que le PEVR 
de l’année n’a toujours pas été envoyé. Au niveau des transports, beaucoup de 
discussions par rapport au manque de main-d’œuvre. Il a été entendu que s’il 
manque un chauffeur pour un certain parcours, malheureusement il ne sera pas 
remplacé. Un remboursement a été émis à tous les parents dus aux nombreuses 
problématiques.  Une bonne discussion a été faite pour les examens de fin d’année, 
la conclusion à ce sujet est que le centre de service a décidé de remettre la session 
d’examens en place. Une nouvelle plate-forme web à moindre coût a été mise en 
place pour gérer les activités et les campagnes de financement. Cette plate-forme 
est gérée par ‘’Monérisse’’, elle est très utile pour amasser les dons. 
 

12.3 MOT DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Rapport annuel du Conseil d’établissement (CÉ) - En février dernier, la direction a 
reçu un courriel du Centre de service, nous informant des renseignements que doit 
contenir le rapport annuel du CÉ décrété de l’article 457.6 de la Loi sur l’instruction 
publique ainsi que sa forme. Dorénavant, le rapport comme vous l’avez connu est 
remplacé par cette ordonnance.  Le rapport couvrira, entre autres, les dates des 
rencontres, la liste des membres et la liste d’activités réalisées et des décisions 
prises en application de la Loi sur l’instruction publique sous forme de tableau. Le 
lien des procès-verbaux du CÉ qui est disponible sur le site de l’école sera reflété 
dans ce rapport afin de permettre aux lecteurs plus amples informations sur la 
panoplie d’activités qui se vit à Carrefour. 
 

12.4 MOT DES REPRÉSENTANTS DES ÉLÈVES 
 

Laurent Pérusse nous présente 3 projets de loi qui ont été déposés : 

1. La tenue d’un dance culturel qui servirait à générer un budget supplémentaire 
pour le comité multiculturel qui permettrait de réinvestir cette somme dans 
l’école. Cette dance consisterait à une soirée avec des numéros de personnes 
de différentes origines et différents pays.  

2. Il a été proposé d’installer des bornes de recharges pour les appareils 
électroniques scolaires (Chromebook et portables). Le tout serait à des endroits 
sécuritaires comme la coop-étudiante ainsi qu’au midi-sport, c’est deux endroits 
sont déjà supervisés par des bénévoles alors cela éviterait les vols. 

3. Il a été proposé d’instaurer une galerie d’art pour afficher les œuvres d’art des 
élèves. 

 
12.5 MOT DES ENSEIGNANTS 

 
o Primaire : M. Desjardins mentionne que le déménagement est officiel pour le 

primaire vers George-Étienne-Cartier et que c’est un soulagement pour 
l’ensemble du personnel. La direction apportera le soutien nécessaire à tous. 
Le 12 mai, la première exposition sur différentes thématiques donc le sport aura 
lieu pour les élèves dans tous les locaux du primaire. 

o Mme Théberge souligne quelques points pour la structure de la cour à George-
Étienne-Cartier, il y aura quelques ajouts et la structure qui avait été 
commandée ici sera transférée à la nouvelle école.  

o Secondaire : Mme Brousseau tenait à souligner au nom d’une de ces collègues, 
la fin du projet design pour le secondaire 2. Ce projet a duré 5 semaines.  

 
12.6 MOT DU REPRÉSENTANT DU PERSONNEL PROFESSIONNEL 

 
Animatrice engagement communautaire 

o Important de souligner l’apport de nos élèves dans nos différents plateaux-école 
cette année! Depuis septembre, c’est : 

o Coop étudiante : 40 bénévoles qui assurent la présence au kiosque le midi 
o Bistr’Ado : 20 bénévoles qui aident à la préparation avant le dîner et au 

rangement après le dîner / 20 bénévoles qui accueillent et offre le service 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 22-23-040 

 

 

 

 

o Élèves Engagés, Bénévoles à tout faire : plus de 30 bénévoles ont offert leur 
aide pour organisation de différents projets (autocollants couguars, fête Noël, 
Journée chandail rose, Semaine de la persévérance, etc.) 

o Soirées, rencontres : plus de 75 bénévoles présents aux différentes rencontres 
afin d’aider, guider, etc. 

o Et ce n’est pas finit! Plusieurs événements à venir!  

 
Service d’orientation scolaire 

o Tournée des choix de cours secondaires 3 et 4 des programmes régulier et inter 
fait par une conseillère en orientation et une CISEP. 

o Suite aux résultats du deuxième bulletin, les élèves de secondaire 5 à risque de 
ne pas décrocher leur DES ont été rencontrés par la conseillère en orientation 
et la direction adjointe afin de mettre en place des stratégies visant la réussite. 
Les élèves étaient orientés vers des services selon le besoin. 

o Le même genre d'intervention a été fait avec les élèves des secondaires 4 et 3 
mais pour les élèves à risque de redoublement. Les élèves étaient orientés vers 
des services selon le besoin. 

o À partir du 4 avril, nous recevrons les réponses suite aux inscriptions au Cégep. 
Les 4, 5 et 6 avril, les CO. et la CISEP seront disponibles pour les élèves refusés 
dans leur premier choix 

o 30 heures de la faim : Toute qu'une équipe autour de ce projet! Près de 8 000 $ 
remis à Moisson Outaouais! 141 élèves inscrits (inter, régulier et centre de 
qualification). 

 
12.7 MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 
Mme Thibault nous mentionne que les tâches pour l’an prochain sont débutées. 
Les inscriptions débuteront sous peu. Une augmentation des élèves est à prévoir 
pour le service de garde. La dernière journée pédagogique de l’année est le 21 avril. 
Une sortie journée de quilles est prévue à cette date.    
 

12.8 MOT DU REPRÉSENTANT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 

Aucun 
 

12.9 MOT DE LA DIRECTION 
 

o Mme Théberge mentionne qu’officiellement il y aura 4 classes de l’érablière qui 
seront parmi nous l’an prochain. Cela signifie 35 élèves. Tout le personnel devra 
occuper le rez-de-chaussée, car ils ont beaucoup d’équipements.  

o Les élèves ont fait un sondage avant les fêtes au sujet de leur perception de 
l’école. Un grand nombre d’élèves ont répondu. Mme Théberge vous fera suivre 
le résultat à titre informatif. Très peu de négatifs sont ressortis. Prochainement, 
il y aura un projet éducatif pour l’ensemble du personnel.  

o Mme Théberge est allée visiter l’école George-Étienne-Cartier en vue des 
préparations pour l’an prochain. Le 24 mai, il y aura une rencontre extraordinaire 
pour convenir d’un horaire, d’un calendrier d’école et l’horaire.  

 
10. QUESTIONS DIVERSES 

 
Aucune 
 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Levée de l’assemblée à 20 h 48. 
 
 
 

_______________________ ____________________ 
Marie-Ève Théberge Myriam Lachance  
Directrice Présidente 

 


